### **l'union**

### 16 Provinces

## Moyen-Ogooué/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

# "Désormais, tout est décidé par la base "

#### Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

Le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean Justin Ngowémandji, vient de le rappeler à tous les responsables et élus de la province du Moyen-Ogooué, à la faveur de deux réunions tenues respectivement à Ndjolé et à Lambaréné.

EN prélude au conseil provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), prévu du 11 au 12 novembre prochains dans le cheflieu de la province du Moyen-Ogooué, le secrétaire provincial (SP) de cette formation politique, Jean Justin Ngowémandji, vient de tenir deux réunions consécutives dans les deux principales villes de la province que sont Ndjolé, dans le département de l'Abanga-Bigne, et Lambaréné, chef-lieu du département de l'Ogooué et des Lacs.

La démarche de Ngowémandji, en sa qualité de premier responsable politique local du parti au pouvoir, vise à assurer et même rassurer les élus locaux et les "camarades fédéraux" de circonscription face à certaines rumeurs qui seraient de nature à saper leur moral, à quelques jours seulement de l'organisation du conseil provincial du Moyen-Ogooué.

C'est donc un "SP" sûr de son fait, "réaliste et pragmatique", qui s'est montré à la base pour lui traduire



Le secrétaire provincial, Jean Justin Ngowémandji présidant la réunion...



... avec les élus locaux...

les décisions arrêtées par les instances dirigeantes du PDG. D'entrée de jeu, il a donné lecture de chacune des notes du secrétariat général, relatives à l'orientation, l'information et à la participation au prochain congrès extraordinaire de Libreville. A la suite de quoi, pour faciliter la compréhension desdites mesures par ses "camarades", Jean Justin Ngowémandji s'est fait le plaisir d'en donner les détails.

Dans la première lettre, il est question des modalités relatives aux élections au Bureau politique et au Conseil national. A ce sujet, le SP a indiqué qu'il n'y a plus de membres du Bureau politique nommés ni au cours du congrès ni après, sauf en cas de remplacement numérique entre deux congrès.

Quant à la deuxième note, elle donne des indications pratiques sur l'organisation des conseils provin-



... et les fédéraux du parti.

ciaux, qui se tiennent depuis quelques semaines dans chaque chef-lieu de province, et sur le prochain congrès extraordinaire devant se tenir au stade de l'Amitié, dans la commune d'Akanda, en décembre prochain.

A ce sujet, M. Ngowémandji a rappelé que la discipline est l'apanage du bon militant. Aussi, chaque Pdgiste devra-t-il s'atteler à appliquer les consignes données par la hiérarchie du parti, dans le cadre de l'organisation de ces assises, du reste importantes pour l'ex-parti unique. « Nous sommes dans l'objectivité dans notre formation politique. Donc, pas de sentimentalisme. Nous devons faire un diag-

nostic pour savoir les besoins et les attentes de l'heure, pour que notre parti aille de l'avant dans notre mode pluraliste. Sachez que, désormais, tout est décidé par la base. Le secrétaire général, Éric Dodo Bounguendza, veut revaloriser la base en lui redonnant ses lettres de noblesse. Alors, chers camarades, soyons des militants et militantes responsables et dévoués pour notre parti. Avançons ensemble la main dans la main, tous unis derrière notre distingué camarade, j'ai cité S. E. Ali Bongo Ondimba», a plaidé le secrétaire provincial.

Au titre des divers, il a exhorté les militants à se mettre à jour de leurs cotisations auprès du trésorier du parti. De même que les questions de fonctionnement interne des fédérations ont été posées par leurs responsables. En outre, face aux frustrations de certains membres, nées des menaces d'occupation de leurs postes par de jeunes loups, Jean Justin Ngowémandji s'est montré, là aussi, clair, en s'appuyant sur les orientations du secrétaire général (SG), Éric Dodo, qui veut que la base décide de tout car, at-il insisté, "sans la base, nous ne sommes rien".

# Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Parti démocratique gabonais (PDG)/En attendant le conseil provincial du week-end prochain

# Les militants se concertent



Le membre du Bureau politique de Ntoum, Julien Nkoghe Bekale, au sortir de la réunion...

PSNB

Ntoum/Gabon

LE membre du bureau politique, Julien Nkoghe Bekale, le secrétaire d'arrondissement, Randy Ekouaghe Obame, et d'autres cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er arrondissement de Ntoum, se sont retrouvés, samedi dernier, dans la salle polyvalente de cette commune. Une rencontre dont l'objet était axé sur les préparatifs du conseil provincial du parti, que va abriter l'Estuaire, les samedi et dimanche prochains.

chains. Le secrétaire d'arrondisse-



... qu'il a coprésidée avec le secrétaire d'arrondissement, Randy Ekouaghe Obame (2e à partir de la gauche).

Photo de droite : Les militants ont été édifiés sur l'organisation des prochaines assises de leur parti.

ment, qui a d'ailleurs coprésidé ladite réunion avec le membre du bureau politique, a tenu d'abord à remercier ses camarades militants pour leur présence qui avait, selon lui, valeur de concertation.

« Nous nous sommes réunis, aujourd'hui, pour préparer le Conseil provincial de l'Estuaire qui sera suivi par le Congrès national de notre parti, en début du mois de décembre 2017. Il était nécessaire et important pour les militants du PDG de notre arrondissement de se retrouver, afin d'éviter que le jour du conseil provincial, les débats n'aillent pas dans tous les sens», a souligné Randy Ekouaghe Obame. « Il était aussi question d'édi-

fier nos camarades militants sur les orientations émises par le Secrétariat exécutif du parti, pour que tout le monde soit au même niveau d'informations avant le Conseil provincial de ce week-end», préciserat-il, par ailleurs.

Au terme de cette réunion de plus de trois heures, les militants du 1er arrondissement de Ntoum savent, non seulement ce qu'ils ont à faire. Mais surtout, qui a le droit de prendre part au congrès national, et qui doit participer au conseil provincial. Les notes d'information élaborées par les instances dirigeantes du parti ayant réglé en amont toutes ces questions